



Camagüey- Jóvenes creadores despedirán el año con la edición 14 de la feria Golpe a golpe, del 14 al 20 de diciembre, con el café literario La Comarca como epicentro, aunque se extenderá a otros espacios de instituciones y comunidades de esta ciudad.

La primera acción será una donación masiva de sangre en la sede de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), organizadora del evento; y en la noche del lunes quedará abierta al público en la galería Gestus una muestra de fotografías a Ignacio Ramonet en Camagüey, hechas por Alejo Rodríguez.

La programación destacará los principales resultados de los asociados, a través de la Célula de Florida y las secciones de Literatura, Crítica e Investigación, Audiovisuales, Música, Artes Escénicas, Artes Visuales y Promoción, dijo a la prensa Ihordan Torres Hernández, presidente de la filial de la AHS en Camagüey.

Luis Álvarez Álvarez, único en el territorio con la distinción Maestro de Juventudes, ofrecerá un taller de intercambio poético creativo, el día 15, a partir de las 9:40 a.m. en La Comarca.

El habitual Estrechando Espacio, encuentro entre generaciones, propiciará el diálogo con la realizadora Rebeca Burón Marín (día 15, 2:00 p.m.), los pintores Ileana Sánchez y Joel Jover (día 16), los realizadores de radio María Dolores Abín y José Martínez Estévez (día 17), y los periodistas José Aurelio Paz y José Luis Estrada Betancourt (día 18) y Adolfo Silva (día 19)

La Feria de Jóvenes Creadores Golpe a golpe se dedica al cumpleaños 94 años de Fidel Castro Ruz, al cuarto aniversario de su partida física, a los 62 del Triunfo de la Revolución Cubana, a los 34 de la AHS y a los 14 de creación del proyecto socio-cultural Golpe a golpe.

Por Yanetsy León González/Adelante